



Ensemble vers la réussite

Communiqué de presse

JOURNÉE DE GRÈVE DES ENSEIGNANTS

Retour à la normale le 1er octobre

GATINEAU, LE 30 SEPTEMBRE 2015 – La Commission scolaire des Portages-de-l'Outaouais désire aviser la population du retour en classe de ses élèves demain, le jeudi 1er octobre, après la journée de grève du personnel enseignant le 30 septembre 2015 .

Les cours et les services de garde reprendront donc leurs activités, selon l'horaire habituel des établissements.

Nous vous rappelons que le Syndicat de l'enseignement de l'Outaouais avait avisé le ministre du Travail et la CSPO qu'il entendait exercer son droit de grève le 30 septembre 2015. La Commission scolaire avait alors décidé de suspendre les cours et le service de garde dans tous ses établissements.

Nous regrettons les nombreux inconvénients que cette situation particulière a pu engendrer pour nos parents et nos élèves. Nous tiendrons la population informée de toute autre journée de grève qui pourrait être décidée par le personnel syndiqué dans le cadre de ses moyens de pression. Merci à tous les élèves et les parents touchés pour leur essentielle collaboration.

- 30 -

Référence: M. Pierre Ménard, secrétaire général,

819-771-4548, poste 815-700

Source: M. Charles Millar, coordonnateur du service des communications

Service des communications - CSPO

**Commission scolaire des
Portages-de-l'Outaouais**

*Secrétariat général et Service
des communications*

225, rue Saint-Rédempteur,
Gatineau (Québec) J8X 2T3

819-771-4548, poste 850-711

Courriel: sgcspo@cspo.qc.ca

Site Internet: www.cspo.qc.ca